
Acta de la Junta de Directores de Biblioteca de la Universidad Complutense 
de Madrid celebrada el día 19 de abril de 2007, entre las 9:30 y las 11:45 horas, 
en la Sala de Juntas del Pabellón de Gobierno (C/ Isaac Peral, s/n) con la asistencia 
de los funcionarios que se relacionan al margen: 
 
Ricardo Acebes Jiménez. Jefe del 
Servicio de Gestión de las Colecciones 
Carmen Antón Luaces, Directora de 
la Biblioteca de la E.U. de Estadística 
Víctor Antón Valero, Administrador 
de la Biblioteca 
Marina Arana Montes, Jefa del 
Servicio de Proceso Técnico y 
Normalización 
Raquel Benito Alonso, Directora de 
la Biblioteca de la Facultad de CC. de 
la Información 
José Antonio Berbes Cardós, Jefe 
del Servicio de Evaluación de Procesos 
y Centros 
Antonio Calderón Rehecho, Jefe del 
Servicio de Información y Apoyo a la 
Docencia e Investigación 
Isabel Carreira Delgado, Directora-
Coordinadora de la Biblioteca de la 
Facultad de Geografía e Historia 
Manuela Crego Castaño, 
Subdirectora-Coordinadora de la 
Biblioteca de la Facultad de Medicina 
Concepción Delgado García, 
Subdirectora de la Biblioteca de la 
Facultad de Veterinaria 
Hortensia Esteve Rey, Directora de 
la Biblioteca de la Facultad de CC. 
Geológicas 
Emilio Fernández González, 
Director-Coordinador de la Biblioteca 
de la Facultad de CC. Matemáticas 
Francisco Javier Fernández 
Iglesias, Director de la Biblioteca de 
la Facultad de Psicología 
Cristina Gállego Rubio, 
Coordinadora de Secretaría Técnica y 
Recursos Humanos de la Biblioteca 
(Secretaria de la Junta) 
Belén García Collantes, 
Subdirectora de la Biblioteca de la 
Facultad de Odontología 
Mª Luisa García-Ochoa Roldán, 
Directora-Coordinadora de la 
Biblioteca de la Facultad de CC. 
Económicas y Empresariales 
Javier Gimeno Perelló, Coordinador 
de Calidad e Innovación 

El Director de la Biblioteca abre la 
sesión y después de dar la bienvenida 
a los asistentes y antes de pasar a 
tratar el primer punto del orden del 
día quiere recordar a todos que Dª 
Ana Santos Aramburu se ha marchado 
en comisión de servicios a la 
Biblioteca Nacional y quiere que 
conste en acta el agradecimiento de la 
Junta por la gran labor que ha 
desempeñado en la Biblioteca de la 
UCM, así como quiere hacerle traslado 
de sus mejores deseos en el 
desempeño de su nuevo puesto. 
También quiere dar las gracias a Dª 
Marta Torres Santo Domingo por 
haber aceptado, provisionalmente, la 
responsabilidad de la dirección de la 
Biblioteca Histórica. 
 
A continuación se pasa a tratar el 
primer punto del orden del día. 
 
1. Lectura y aprobación, si 
procede, del acta de la Junta de 
Directores del día 1 de marzo de 
2007: 
 
La Subdirectora de la Biblioteca de 
la Facultad de Veterinaria dice que 
en la relación de asistentes hay un 
error y donde dice, Cristina Ortiz Díez 
de Tortosa, Directora de la Biblioteca 
de la Facultad de Filosofía, debe decir, 
Directora de la Biblioteca de la 
Facultad de Veterinaria. 
 
La Directora de la Biblioteca de la 
Facultad de CC. de la Información 
dice que en la página 11, en el 
apartado de Ruegos y preguntas, 
donde dice, la Directora de la 
Biblioteca de la Facultad de CC. de la 
Información pregunta sobre aquellas 
bases de datos que sólo funcionan en 
Lynux, debe decir, que no funcionan 
en Lynux. 
 
Tomada nota de estas rectificaciones, 
el acta queda aprobada. 
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Pilar Gómez Bachmann, Directora 
de la Biblioteca de la Facultad de 
Farmacia 
Mª del Carmen Hernández Zapata, 
Directora de la Biblioteca de la 
Facultad de CC. Físicas 
Mª Dolores Illanas Duque, 
Directora de la Biblioteca de la E.U. de 
Trabajo Social 
Elvira Lázaro Godino, Directora de 
la Biblioteca de la Escuela de 
Relaciones Laborales 
Eladio Lucas Padín, Subdirector de 
la Biblioteca de la Facultad de 
Educación 
José Antonio Magán Wals, Director 
de la Biblioteca (Presidente de la 
Junta) 
Manuel Antonio Martín Mota, 
Director de la Biblioteca de la Facultad 
de Informática 
Mª Isabel Martínez Castaño, 
Subdirectora de la Biblioteca de la 
Facultad de CC. Políticas y Sociología 
Pilar Martínez González, Directora 
de la Biblioteca de la Facultad de 
Filología 
Miguel Ángel Martínez Santos, 
Director de la Biblioteca de la E.U. de 
Estudios Empresariales 
Aurora Miguel Alonso, Adjunta para 
Desarrollo de Proyectos 
Manuela Moreno Mancebo, 
Subdirectora de Servicios Técnicos y 
Adquisiciones 
Manuel Oliva Hernández, Director 
de la Biblioteca de la Facultad de 
Filosofía 
Juan Francisco Ramos Sánchez, 
Jefe del Servicio de Acceso al 
Documento 
Manuel Ruiz de Elvira Serra, 
Subdirector de Coordinación 
Bibliotecaria 
Alicia Sánchez Hontana, Directora 
de la Biblioteca de la Facultad de CC. 
Biológicas 
Mª Jesús Santurtún de la Hoz, 
Directora de la E.U. de Óptica 
Eugenio Rubén Tardón González, 
Subdirector de Sistemas de 
Información Bibliográfica 
Adela Tercero Jiménez, Directora 
de la Biblioteca de la Facultad de CC. 
Químicas 

2. Informe de los Centros: 
 
La Directora de la Biblioteca de la 
Facultad de Bellas Artes informa 
que el artista Perejaume, Premio 
Nacional de Artes Plásticas, ha llevado 
a cabo una acción titulada “Tres 
dibujos de Madrid” en la que ha 
utilizado tres dibujos del siglo XVIII 
de la colección que conserva la 
Biblioteca de la Facultad de Bellas 
Artes: dos anónimos y uno de Joseph 
Vergara. Los ha “sacado” a la ciudad y 
a la naturaleza, en un itinerario 
predeterminado, junto al río 
Manzanares, en la zona dañada por 
los trabajos de soterramiento de la M-
30. El día 22 de marzo partió la 
comitiva: Perejaume, su crítico de 
arte Carles Guerra, la profesora de 
historia del arte Tonia Requejo, el 
arquitecto Fernando Porras-
responsable del ajardinamiento de las 
zonas afectadas por las obras-, el 
arquitecto Marcos Montes-presidente 
de la Asociación de “Madrid a pié”- y 
el artista Luis Ortega. Pernoctaron al 
aire libre, en una tienda de campaña 
y volvieron al día siguiente a la 
Biblioteca. El día 12 de abril se realizó 
una mesa redonda (“Diálogos en arte 
contemporáneo”) en el salón de actos 
de la Facultad en la que intervino 
Perejaume exponiendo sus reflexiones 
sobre la experiencia, así como la 
profesora Tonia Requejo, el arquitecto 
Fernando Porras, el artista Luis 
Ortega y la directora de la Biblioteca.  
 
Esta acción artística se ha difundido, 
de momento, en El País y Tribuna 
Complutense; saldrá como estudio 
más profundo en el suplemento 
cultural de La Vanguardia. También 
está prevista una publicación 
patrocinada por la UCM. 
 
3. Informe de la Dirección: 
 
El Director de la Biblioteca dice, en 
primer lugar, que la Biblioteca se 
propone desarrollar su proyección 
internacional, y en este sentido ya se 
están haciendo realizaciones, así ha 
pasado a ser miembro de la sección 
42 (alfabetización informacional) de la  
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Marta Torres Santo Domingo, 
Directora de Proyectos de Patrimonio 
Bibliográfico y Extensión Bibliotecaria 
y Directora de la Biblioteca Histórica 
“Marqués de Valdecilla” 

IFLA y, también, se aspira a formar 
parte de la sección 21 de la misma. 
 
También, informa que en algunos 
centros ya se han empezado a realizar 
algunas acciones del plan de mejoras, 
de las que se ha informado a las 
autoridades de los mismos a través de 
una carta. 

Ángeles Vián Herrero, Directora de 
la Biblioteca de la Facultad de Bellas 
Artes 
Manuel Vilariño Pardo, Director de 
la Biblioteca de la Facultad de CC. de 
la Documentación 

 
Entre las acciones que se van a 
realizar este año están la adquisición  

de 1750 sillas para sustituir equipamientos obsoletos; 100 mesas con instalación 
eléctrica ; reforma de 160 mesas (renovación de las tapas) ; 100 sillones de 
trabajo para el personal; realización de la primera fase de la rotulación y 
señalización de bibliotecas; adquisición de expositores para las películas de la 
colección de ocio; pantallas planas; adquisición de 100 ordenadores para el 
personal; 100 ampliaciones de memoria; 25 ordenadores que cubren algunas 
necesidades específicas; un lector de microfichas… En total, una inversión de 
480.000 euros. 
 
Además, con otro presupuesto, la Vicegerencia de Asuntos Generales va a 
comenzar a acometer la pintura de aquellas bibliotecas que más lo necesitan, 
empezando por las salas de lectura y de trabajo. Este año se van a pintar tres 
bibliotecas (Veterinaria, Enfermería y Matemáticas) y al año que viene las demás. 
 
La Universidad tiene un plan ambicioso que, para la Biblioteca, contempla dos 
grandes acciones, la biblioteca de la facultad de Educación y la sustitución del 
sistema de climatización de la Biblioteca Histórica. 
 
Este plan de la UCM alcanza hasta 2011 y contempla de forma prioritaria la 
adaptación de las instalaciones de los centros a las medidas de seguridad exigidas, 
incluyendo a las bibliotecas. En este sentido se han hecho realizaciones en las 
facultades de CC. Geológicas y de CC. Biológicas. 
 
La Directora de la Biblioteca de la Facultad de CC. Geológicas, dice que, en 
este aspecto, la obra que se ha realizado en su centro ha sido de gran envergadura. 
Se ha instalado un sistema contra incendios de una alta calidad, basado en agua 
nebulizada y se han instalado más puertas de seguridad. Todas las realizaciones se 
ajustan a las normas más estrictas de seguridad. Falta todavía por terminar las 
obras en la planta segunda. 
 
El Director continúa su informe aludiendo a la biblioteca de ocio. En este sentido 
dice que se ha hecho un replanteamiento de la misma a raíz de las sugerencias que 
los directores manifestaron en la anterior Junta. 
 
Respecto a la Biblioteca Electrónica de Ciencia y Tecnología (BECYT) informa que ha 
tenido lugar una reunión a la que asistieron representantes de todas las bibliotecas 
científicas y de lo que en ella se trato se puede deducir que hay que manifestar 
optimismo, pues aunque no va a suponer un ahorro si va a suponer un incremento 
notabilísimo de nuestra colección de recursos electrónicos. 
 
A continuación expone mediante una presentación power point un resumen de 
resultados de la ejecución del Plan Estratégico 2005-2006 en sus diversas líneas: 
Personas; Organización y calidad; Innovación tecnológica; Financiación; Servicios; 
Colecciones y proceso, Patrimonio y extensión bibliográfica y Cooperación. 
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Finaliza la exposición informando de que se han cumplido el 79% de los objetivos, 
otros están en un avanzado estado de cumplimiento y sólo un 7’5 % de ellos no se 
han iniciado, por lo que algunos se han incorporado al próximo Plan Estratégico y 
otros se han desechado. 
 
El Subdirector de Coordinación Bibliográfica toma la palabra para informar de 
los temas de personal. 
 
Dice que, con respecto a la última reunión, se ha celebrado el sorteo para la 
elección de los miembros de los tribunales de las oposiciones de los grupos A y B. 
Acto seguido se han publicado las listas provisionales de admitidos y excluidos y la 
fecha de celebración de los primeros ejercicios. 
 
Informa que en los últimos momentos se han producido algunas novedades 
respecto a las fechas señaladas para las oposiciones del grupo B, pues parece que 
se van a aplazar, fijándose la realización del primer ejercicio para después del 
verano. En cuanto a las oposiciones del grupo A, se ha fijado la fecha del primer 
ejercicio para el 10 de junio, lo que ha implicado tener que acelerar los cursos de 
formación. Estos van a consistir en conferencias, distribuidas en 8 sesiones, sobre 
temas novedosos. 
 
Respecto a las oposiciones de los grupos C y D, dice que ya han sido negociadas 
con la Junta de Personal por lo que cree que aparecerán, en breve, publicadas en el 
BOCM. 
 
Sobre el concurso informa que también se ha realizado el sorteo para la 
designación de los miembros de las comisiones de valoración, pero estas no se han 
reunido todavía, por lo que el plazo que se había fijado de antes del 25 de abril no 
se va a poder cumplir, aunque se espera que el concurso se realice antes del 30 de 
junio. 
 
En cuanto a las contrataciones de personal informa que el sistema está funcionando 
con regularidad y ruega a todos  que para su seguimiento informen a la Dirección 
de las incidencias, tanto de las personas que se incorporan como de las que 
finalizan, con ello se podrá agilizar el proceso. 
 
La Directora-Coordinadora de la Biblioteca de la Facultad de Geografía e 
Historia pregunta si las liberaciones sindicales parciales son imposibles de cubrir 
mediante contrataciones. El Subdirector le contesta que no hay sistema para ello, 
aunque si lo hay para cubrir las jubilaciones parciales que se hace mediante el 
sistema de contratos de relevo por el 85%. También señala que las bajas por 
liberación sindical de puestos orgánicos se van a cubrir con puestos orgánicos. 
 
La Directora-Coordinadora de la Biblioteca de la Facultad de Geografía e 
Historia plantea la posibilidad de elevar a la Gerencia la propuesta de sumar las 
horas de todas las personas que en un centro tienen liberación sindical parcial y  si 
son muchas se pueda hacer un contrato. En esta propuesta redunda la Directora 
de la Biblioteca de la Facultad de Filología haciéndola extensiva a las 
reducciones de jornada. 
 
Tanto el Director de la Biblioteca como el Subdirector de Coordinación contestan 
que se recogen las propuestas para estudiarlas. 
 
A continuación, la Subdirectora de Servicios Técnicos y Adquisiciones toma la 
palabra para informar de los siguientes temas. 
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En primer lugar, quiere completar la información que ha dado el Director en 
relación con las cartas que se han enviado a los decanos, gerentes y directores de 
las bibliotecas, en las que se da cuenta, de forma resumida, de las acciones de 
mejora y de las ayudas para sufragar el coste de las revistas y del presupuesto 
para bibliografía básica. Respecto a ésta dice que ya se puede empezar a hacer 
pedidos a los mismos proveedores del año pasado a los que se ha unido uno nuevo, 
Ecobook . Como en años anteriores ruega que se tramiten las facturas lo antes 
posible. 
 
Respecto al concurso de revistas informa que ha habido un cambio en la facturación 
(dos NIF), pero que ya se han tramitado las primeras facturas que constituyen el 
80% del coste total del concurso. Se han tramitado todas, lo que ha hecho posible 
que el 20 de abril pagasen 453.474 euros, por lo que felicita a todos por la 
diligencia en la gestión.  
 
A continuación se refiere a la Biblioteca de ocio, diciendo que de las 7 bibliotecas 
que tienen colecciones de películas, 6 van a integrar los fondos de ocio que les 
corresponden en su colección, otra seguirá el esquema de la Biblioteca de ocio 
UCM. También, informa que se ha creado un grupo de trabajo para la selección de 
este material, el cual estará coordinado por el Director-Coordinador de la Biblioteca 
de CC. Matemáticas y lo integrarán por parte de las bibliotecas de los centros una 
persona por área. De todos estos temas se irá informando a los centros. 
 
También informa que la colección de revistas electrónicas ALJC que se tenía como 
mejora del concurso, ahora Swets no la incluye como tal, pero se ha estimado que 
es de gran utilidad para el área de CC. Sociales y Humanidades, por ello se decidió 
en una Comisión de Biblioteca adquirirla. Se va a adquirir en el marco de un 
acuerdo de la plataforma editorial con el consorcio SELL, suscribiéndose el contrato 
por tres años: 2007 (1er. Año) los Servicios Centrales pagarán el acceso electrónico 
y cada biblioteca la suscripción en papel; 2008 (2º año), los Servicios Centrales 
pagarán la totalidad por lo que los centros deberán de dar de baja las suscripciones 
en papel, unas 100 aproximadamente. Son 627 títulos electrónicos en 9 colecciones 
temáticas y acceso desde 1997. 
 
Informa que la Comisión Técnica de Gestión de las Colecciones va a reunirse en 
breve para empezar a trabajar en los objetivos estratégicos de la línea 6 del Plan 
Estratégico 2007-2009. 
 
También informa sobre el curso de catalogación en Millennium, diciendo que los dos 
primeros cursos se han impartido en Geografía e Historia y los 4 restantes se 
realizarán en la mediateca de Odontología. Señala que este curso está dirigido a las 
personas que catalogan habitualmente, pero que le han informado que están 
asistiendo personas que no catalogan de forma habitual, lo que está retrasando la 
marcha de los cursos, e incluso está provocando problemas de salud a las 
profesoras. 
 
A continuación se abre un pequeño debate sobre este asunto en el que intervienen, 
entre otros, el Director-Coordinador de la Biblioteca de la Facultad de CC. 
Matemáticas, la Directora de la Biblioteca de la Facultad de CC. Químicas y la 
Directora de la Biblioteca de la Facultad de CC. Geológicas. 
 
El Subdirector de Sistemas de Información informa sobre la entrega de los 
equipos nuevos. Son 100 equipos que han servido para dar de baja los equipos 
obsoletos que no llegaban a Pentium 4. También dice que se han empezado a 
distribuir los 325 equipos de acceso público. De ellos, aproximadamente, la mitad 
tienen dificultades para ser instalados porque no está operativa la infraestuctura 
necesaria. El resto ya se ha distribuido o se está distribuyendo (Educación; 
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Informática; Filología; Filosofía; Odontología) e inminentemente se hará en otros 
centros (Químicas y el campus de Somosaguas) 
 
Informa asimismo que durante la semana del 11 de abril se ha enviado la encuesta 
sobre repositorios y sistemas de autoarchivo para conocer la postura del personal 
investigador sobre el open access, etc. Esta encuesta se ha realizado en conjunción 
con el CSIC y la UBA. La finalidad es realizar con los resultados obtenidos un 
estudio a nivel nacional. Por ello, ruega a todos que animen al personal docente e 
investigador de sus centros a que cumplimenten la encuesta. 
 
Respecto a open access informa que en la Biblioteca Nacional se van a celebrar en 
conjunción con el CSIC y la UCM las Segundas Jornadas sobre Revistas Españolas 
en Open Access, con la finalidad de impulsar las revistas españolas en formato 
electrónico para difundir su conocimiento y que la presencia de contenidos 
científicos en la red sea lo mayor posible. En este sentido, también se ha hecho el 
trabajo para que Compludoc, a finales de este mes, se pueda consultar en Google y 
luego en Google Scholar. La parte que se consultará será la realizada por los 
bibliotecarios, la parte de Swets no se ha suministrado y Google la tendrá que 
obtener por otros proveedores de contenidos. 
 
Informa, también, sobre la participación de la BUC en la Feria de la Ciencia para 
difundir su actividad. La Feria tenía dos ejes, año polar internacional y la ciencia en 
red. La BUC ha participado en el área de la ciencia en red y en 4 actividades: 

1) 100 años de ciencia en la Biblioteca: se ha presentado parte de la exposición 
de Ramón y Cajal. 

2) “Bitalízate”: del papel al bit: para dar a conocer el proceso de digitalización 
de libros. Se ha llevado uno de los escáneres de la Biblioteca Histórica. 

3) Busca con nosotros: pretendía enseñar a emplear todos los medios que 
ofrece internet para conseguir información. 

4) Una conferencia sobre colecciones digitales complutenses (Dioscórides, 
archivo institucional e-prints, etc.) 

 
Finalmente, informa que a raíz de una reunión con la Vicerrectora de Estudiantes a 
partir del curso que viene, los alumnos de los centros adscritos van a tener tarjeta 
chip de la Universidad y por tanto tendrán derecho a usar la biblioteca y sus 
servicios. Son del orden de 7.000 alumnos. 
 
El Director de la Biblioteca de la Facultad de Psicología respecto a los equipos 
obsoletos dice que existe un protocolo de actuación por parte de los Servicios 
Informáticos y opina que, por tanto, la recogida de éstos debería hacerse 
formalmente según este protocolo. 
 
El Subdirector le contesta que hablará con los Servicios Informáticos para 
establecer un calendario de recogida y si esto no fuese posible, para que nos den, 
al menos,  las normas a seguir para deshacerse de los equipos viejos. 
 
El Director de la Biblioteca de la Facultad de Informática pregunta si el 
número de inventario de los equipos nuevos lo proporcionará los Servicios 
Centrales. El Administrador dice que, en efecto, los Servicios Centrales lo 
proporcionarán, además serán los que coordinen la recogida de datos sobre el tipo 
de equipo, número de serie, etc. En breve recibirán información sobre ello. 
 
4. Informe del Plan Estratégico de la Biblioteca 2007-2009 
 
El Director dice que el Plan Estratégico 2007-2009 se informó favorablemente en 
la Comisión de Biblioteca del día 13 de abril y fue aprobado por la misma. Por ello, 
quiere dar las gracias a toda la plantilla, directores, autoridades de la UCM y a la 
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Comisión d Biblioteca. Asimismo, informa que en la pasada reunión de la Comisión 
hubo grandes elogios sobre la gestión de la BUC a través de un plan estratégico por 
parte del Director de la Oficina de Calidad y Desarrollo de la Universidad. 
 
El Plan Estratégico 2007-2009 incide en dos ejes: 
 

• Modernizar la BUC, adaptándola a las necesidades que actualmente tiene. 
• Trabajar de forma ambiciosa para situar a la BUC en unos años en una 

posición estratégica a nivel internacional. 
 
¿Cómo vamos a trabajar para conseguir esto? El Director dice que en comisiones 
técnicas. Dice que algunas de las existentes serán subsumidas por otras, como por 
ejemplo la de Reglamento que quedará subsumida en la de Asuntos Generales y 
otras se reorganizarán. 
 
Para 2008 se hará un plan de visitas para directores y subdirectores para visitar 
bibliotecas extranjeras. También habrá un plan de visitas para personas que no 
sean directores ni subdirectores, a nivel nacional. Y habrá visitas, a partir de 
octubre de 2007, de bibliotecas en el área de la Comunidad de Madrid para el 
personal del área auxiliar. 
 
Finalmente informa sobre el curso de El Escorial que va a organizar la Biblioteca 
que versará sobre alfabetización informacional. 
 
5. Ruegos y preguntas: 
 
La Directora de la Biblioteca de la E.U. de Trabajo Social quiere hacer traslado 
de una queja que han planteado profesores de su Escuela respecto a la 
imposibilidad de conseguir en préstamo ciertos materiales de la biblioteca de 
Psicología, pues éstos solo se prestan a profesores de Psicología. Por ello, ruega al 
Director de la Biblioteca de la Facultad de Psicología que traslade esta queja a su 
Junta de Facultad. 
 
El Director de la Biblioteca de la Facultad de Psicología dice que hay una 
colección de cine de divulgación que ha comprado el profesor de un determinado 
Departamento de su Facultad. Se llama Psicología y cine y la constituyen alrededor 
de 500 películas que sirven para explicar las clases. Estas películas sólo se 
prestaban a ese Departamento y a quienes autorizara ese profesor. Los alumnos 
protestaron porque éstas se prestaban en sala pero no a domicilio y el tema se 
llevó a Junta de Facultad. Esta colección, por tanto, tiene unas normas especiales 
de tratamiento y cuando llegue la colección de ocio homologarán las normas. 
Estima que en dos meses se podrá dar una solución. Por otro lado, hay otro 
material como es el de los tests que por razones deontológicas no se prestan más 
que a psicólogos o afines. 
 
No obstante, opina que este tema es puntual y debería ser tratado directamente 
entre la Directora de la Biblioteca de la E.U. de Trabajo Social y él mismo. 
 
La Directora-Coordinadora de la Biblioteca de la Facultad de Geografía e 
Historia ruega que el pago de la apertura extraordinaria se eleve por lo menos el 
IPC. El Director dice que esta propuesta ya se ha elevado a las autoridades 
competentes y ha sido muy bien acogida. 
 
La Directora de la Biblioteca de la E.U. de Estadística pregunta sobre el tiempo 
que van a tener los becarios para votar en las elecciones a rector. La 
Coordinadora de Secretaría Técnica y RR.HH. contesta que ha formulado la 
pregunta a la Unidad de Becas y le han dicho que lo iban a preguntar a la Junta 
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Electoral. La Coordinadora dice que en cuanto le den la respuesta la difundirá por 
correo electrónico. 
 
El Director-Coordinador de la Biblioteca de la Facultad de CC. Matemáticas 
pregunta si es posible rebajar las 4 horas que se han dado al PAS para votar. El 
Subdirector de Coordinación Bibliotecaria le contesta que lo prioritario es 
facilitar el voto. 
 
El Director de la Biblioteca de la E.U. de Estudios Empresariales pregunta si 
el horario de verano que se ha enviado es el definitivo. El Subdirector de 
Coordinación Bibliotecaria le contesta que se trata de una propuesta a estudiar 
por los directores. 
 
El Coordinador de Calidad e Innovación quiere invitar a todos a una actividad 
lúdica que se va a realizar el próximo domingo, día 22 de abril, a las 12:00 horas, 
consistente en abrazar la Biblioteca Nacional como protesta por el pago del canon 
por el préstamo de libros. También comunica que el día 23 de abril, día del libro, a 
las 19:00 horas en el Círculo de Bellas Artes se celebrará un acto de recogida de 
firmas para la retirada de esta directiva europea. 
 
Sin más asuntos que tratar, el Director de la Biblioteca levanta la sesión a las 11:45 
horas. 
 
 
 
Vº Bº                  
EL DIRECTOR DE LA BIBLIOTECA LA COORDINADORA DE 

SECRETARÍA TÉCNICA Y                         
RECURSOS HUMANOS 

                                                                                   
                                                                                         
 
 
 
 
 

Jose Antonio Magán Wals   Mª Cristina Gállego Rubio 
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